

# Misa en honor de San Josemaría

Concelebración eucarística en honor de San Josemaría en la Iglesia de Santo Domingo de las Sierritas (Managua, Nicaragua) el pasado 26 de junio de 2010.

08/07/2010

La concelebración eucarística celebrada en honor a San Josemaría Escrivá de Balaguer el pasado 26 de junio de 2010 tuvo lugar en la Iglesia de Santo Domingo de las Sierritas (Managua, Nicaragua). Fue presidida

por Mons. Bernardo Hombach,  
Obispo Emérito de Granada.

Hubo una muy buena asistencia que llenó la iglesia. Asistieron familias de varias ciudades de Nicaragua, entre ellas varias de Diriamba.

En la homilía Mons. Hombach destacó el mensaje de San Josemaría de la búsqueda de la santidad en medio del mundo, del papel de los laicos y recordó el Concilio Vaticano II en donde se recuerda la misión de los laicos de llevar a Cristo a todos los ambientes. También exhortó a los asistentes a cultivar la ética y los valores en la sociedad, en la empresa, en la familia, etc. que tanto adolecen hoy en día. Abordó de modo general, el tema de la corrupción y puso de ejemplo que los estudiantes comienzan a deformarse desde que aprenden a copiar en los exámenes. A partir de ahí habló de la importancia de ser buenos

estudiantes para llegar a ser buenos profesionales.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ni/article/misa-en-honor-  
de-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-ni/article/misa-en-honor-de-san-josemaria/) (22/02/2026)